
Niederschrift

über die Sitzung des Ortsgemeinderates Winkel 
vom 23. 11. 2016

Anwesend waren unter Vorsitz von Ortsbürgermeister Jörg Prescher folgende Ratsmitglieder: 

Hacke Burkhard
Jax Friedhelm
Tauer Norbert
Jax Paul ab 18:00

entschuldigt

Jax Reinhard
Hölzer Rudolf

Der Vorsitzende begrüßte die Anwesenden, insbesondere die Vertretung des Forstamtes Herrn 
FAM Ralf Breitenbach sowie den VG-VR Herrn Reißen als Vertreter der Verbandsgemeinde.
Nach dem der Vorsitzendende die Beschlussfähigkeit und fristgerechte Einladung festgestellt 
hatte, übergab er das Wort an Herrn Breitenbach

Öffentliche Sitzung

TOP 1 Beratung und Beschlussfassung des Forstwirtschaftsplans für das 
Forstwirtschaftsjahr 2017

Herr Breitenbach berichtete  über die Entwicklung der Holzpreise und die erzielten Einnahmen 
2015 / 2016. Für das Jahr 2017 stellte er die Planung vor. 

Weiteres gem. Anlage

TOP 2 Beratung und Beschlussfassung der Haushaltssatzung und des 
Haushaltsplanes für das Haushaltsjahr 2017

Hierzu erklärte Herr Reißen vorab das Zustandekommen des Planes an Hand einiger besonderen 
Positionen.
Der Haushaltsplan 2017 wurde vom Gemeinderat beschlossen.

Weiteres siehe Anlage

TOP 3 Bei Bedarf Beratung und Beschlussfassung über Benutzungsentgelte 
und Pachten gemeindlicher Einrichtungen für das Haushaltsjahr 2017

Entfällt.



TOP 4 Bericht der Prüfung des Jahresabschlusses 2015 und Erteilung der 
Entlastung des Bürgermeisters und Ortsbürgermeisters 

Der Vorsitz der Rechnungsprüfung wurde von Ratsmtglied Burkhard Hacke übernommen. Herr 
Hacke berichtete dem Gemeinderat über das Ergebnis der Prüfung vom 25.10.2016.

Dem Gemeinderat wurde empfohlen die Entlastung des Bürgermeister und Ortsbürgermeisters 
sowie des 1. Beigeordneten zu erteilen.

Weiteres gem. Anlage.

TOP 6  Allgemeine Informationen

- Der Vorsitzende informierte über die geplanten Pflegemaßnahmen bezüglich Hecken- und 
Baumrückschnitten. Hierzu soll ein Vergleichsangebot eingeholt werden.

- Das Ratsmitglied Paul Jax informierte über den Fortgang der Pflegemaßnahme der 
Gewässer 3. Odnung. Hier besteht noch weiterer Handlungsbedarf, welcher besprochen 
und abgestimmt wurde.

- Der Vorsitzende informierte über eine neu zu beantragende Genehmigung der Vulkan-
Enduro Veranstaltung. Im Zuge des Antragsverfahrens soll auch auf das geplante 
Übungsgelände eingegangen werden.

TOP 7 Fragen, Wünsche, Anregungen

- Im Zusammenhang mit der Vulkan-Enduro 2016 wurde seitens eines Ratsmitglieds Fragen 
zum Streckenverlauf und den einzuhaltenden Abständen zum Winkler Bach vorgebracht. 
Hierzu konnte erklärt werden, dass es sich bei den Spuren um die Trittspuren der 
Zuschauer handelte und der Abstand von 10 Metern zu den Gewässern eingehalten wird.

Sie Sitzung wurde um 19:00 geschlossen

Jörg Prescher
Ortsbürgermeister


